

Ressort: Entertainment

Guido Maria Kretschmer fühlt sich zu alt für Kinder

Berlin, 23.10.2018, 21:13 Uhr

GDN - Der Modedesigner Guido Maria Kretschmer fühlt sich zu alt für Kinder. "Hätte ich eine Gebärmutter, wäre ich dauerschwanger gewesen. Meine Figur wäre versaut gewesen", sagte Kretschmer dem "Redaktionsnetzwerk Deutschland" (Mittwochsausgaben).

Er kenne sehr viele wunderbare Kinder, die in gleichgeschlechtlichen Partnerschaften groß würden. In einer Gesellschaft sollte es ihm zufolge möglich sein, dass liebevolle Eltern unabhängig von der sexuellen Orientierung Kinder adoptieren könnten, so der Modedesigner weiter. "Hätte es diese Möglichkeit gegeben, als wir 20, 30 waren, hätten wir das sofort gemacht. Aber ich fühle mich jetzt zu alt dafür", so Kretschmer. "Frank und ich haben aber die Tochter von meiner besten Freundin mit großgezogen." Die habe jetzt selbst einen Sohn bekommen und ihn Frank genannt - nach Kretschmers langjährigem Lebensgefährten Frank Mutters, den er jüngst heiratete. Kretschmer kündigte an, die zunächst ausgefallenen Flitterwochen im November nachholen zu wollen. Allerdings will er dafür nicht verreisen. "Wir bleiben lieber zu Hause - ich reise beruflich schon so viel. Ich flittere ohnehin durchs Leben", so Kretschmer.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-113989/guido-maria-kretschmer-fuehlt-sich-zu-alt-fuer-kinder.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619